

## Vorschau: Unterwegs in Chile, auf dem Balkan und anderswo

Mercedes-Benz läutet nun offiziell das Elektrozeitalter ein. Unter dem Label EQ werden künftig eigenständige batterieelektrische Modelle gebaut. Den Anfang macht ein SUV. Jens Meiners, Mitglied der Chefredaktion, war bei einer Fahrt mit dem Prototyp des EQC dabei.

Apropos SUV: Lang, lang hat's gedauert bis Audi dem Beispiel der heimischen Konkurrenz BMW und Mercedes-Benz folgt und eine große SUV-Limousine im Coupédesign auf den Markt bringt. Das Ergebnis, den Q8, präsentieren die Ingolstädter in der kommenden Woche in Chile. Für uns ist Chefredakteur Peter Schwerdtmann mit von der Partie.

Nicht ganz so weit, aber nicht viel weniger abenteuerlich hat es unser Autor Walther Wuttke. Er fährt die Euro-Trek-Tour von Skoda mit, bei der der Kodiaq Scout 900 Kilometer Balkan unter die Räder nimmt. Ein Abenteuer ganz anderer Art erlebte die Redaktion bei der Abholung eines Elektroautos für unseren Fahrbericht. Trotz hoher Reichweite war von vorneherein klar, dass die Kapazität der Batterie für die Überführungsfahrt nicht reichen würde. Dennoch schaffte es der Opel Ampera-e schließlich unter einigen Widrigkeiten bis in die Redaktion.

Seine Modellbezeichnung mit dem Apostroph war stets etwas gewöhnungsbedürftig. Nun fällt es bei der dritten Generation des Kia Ceed auch weg. Der kompakte Koreaner spielt künftig in den Kapiteln Vernetzung, Assistenzsysteme und Infotainment eine Liga höher. Ute Kernbach stellt den Neuling einmal näher vor.

Unser Mitarbeiter Hans-Robert Richarz traf sich mit Bernhard Mattes. Der gebürtige Wolfsburger und ehemalige Ford-Manager ist seit 100 Tagen Präsident des über 600 Mitglieder starken Verbands der Automobilindustrie. Im Interview bezieht er Stellung zu den augenblicklich nicht leichten Zeiten für die Branche.

Der Münchener Umrüster I See stellt seine Elektroumbauten des Opel Movano und Vivaro vor. Die Fahrzeuge stoßen offensichtlich auch in der Zentrale Rüsselsheim auf Interesse, findet die Präsentation doch auf dem Opel-Testgelände in Rodgau-Dudenhofen statt. Und während andere im Fußballfieber sind, blicken die Motorsportfans an diesem Wochenende nach Le Mans, wo Toyota endlich den langersehnten Sieg beim berühmtesten Langstreckenrennen der Welt einfahren möchte.

Darüber hinaus liefern wir tagesaktuell Meldungen rund um Autos und Motorräder sowie Nachrichten über die jüngsten Entwicklungen in der Automobilwirtschaft und der Verkehrspolitik. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Getarnter EQC auf Erprobungsfahrt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler

---



Audi Q8.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi

---



Skoda Kodiaq Scout.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda

---



Opel Ampera-e.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel

---



Kia Ceed.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia

---



Bernhard Mattes.

Foto: Ford



Le Mans 2016: Toyota TS 050 Hybrid.

Foto: Toyota